

Wir danken herzlich

für die wohltuende Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unseres lieben Mami, Grosi und Schwiegermami

Dora Vögtlin-Staub

erfahren durften.

Unser Dank richtet sich an alle, die der Verstorbenen zu Lebzeiten nahe standen und ihr mit herzlicher Zuwendung verbunden waren.

Ebenfalls danken wir all denen, die ihr Mitgefühl durch das letzte Geleit, stille Umarmungen oder Anteilnehmende Zuschriften uns zum Ausdruck gebracht haben.

Ein besonderer Dank geht an das Alterszentrum Lindenhof in Rümlang sowie das Stadtspital Waid für die liebevolle und kompetente Pflege.

Herrn Pfarrer Ulrich Hentschel danken wir herzlich für die einfühlsamen Worte bei der Abdankung.

Die Trauerfamilien